



QUESTION AU GOUVERNEMENT POUR UN PLAN DE RECRUTEMENT ET DE RÉNOVATION EN STAPS

M. Adrien Quatennens attire l'attention de Mme la ministre de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation sur la situation des étudiants en filières Sciences et techniques des activités physiques et sportives (STAPS).

Depuis plusieurs semaines les étudiants se mobilisent en effet massivement pour alerter le ministère sur leurs conditions d'études dégradées. A Rennes, à Toulouse ou encore à Valenciennes, ces étudiants décrivent souvent des enseignements dans de « vieux préfabriqués » et un matériel « dangereux pour les élèves ».

Outre la déliquescence des locaux, ces étudiants pointent du doigt le manque de professeurs d'université qu'ils estiment en sous-effectif par rapport à d'autres filières : la proportion d'étudiants reste nettement supérieure la capacité d'encadrement. Par exemple, à Nantes : un professeur pour 40 élèves contre 1 pour 17 en moyenne à l'université.

L'association nationale des étudiants en STAPS a transmis à plusieurs reprises ses demandes au ministère : plan d'urgence pour recruter 100 professeurs dans la filière STAP, plan pluriannuel de 1 000 postes et plan de rénovation des locaux. Reçus par les services du ministère, les réponses qui leur ont été apportées n'en sont pas moins décevantes.

M. Adrien Quatennens demande donc à Mme la ministre de bien vouloir mettre tout en œuvre pour répondre urgemment aux demandes légitimes de ces étudiants.